

Un violento robo tuvo lugar la tarde de este jueves 16 de marzo en la comuna de La Calera.

Todo ocurrió cuando desconocidos llegaron hasta las dependencias de la “Joyería Sebastián”, ubicada en pleno centro de la ciudad, en Avenida Carrera 641.

Anuncio Patrocinado

Los delincuentes usaron elementos contundentes para romper ventanales y finalmente huir en un vehículo hacia la Ruta 60CH con un millonario monto en joyas.

Carabineros se encarga de buscar a los responsables de este nuevo robo.

WAM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

-  Impresiones
-  Manejo de redes sociales
-  Videos y fotografías profesionales

 **Conversemos por WhatsApp**



y tú, ¿qué opinas?